



Ufólogos muestran en el Congreso de México presuntos cuerpos extraterrestres para convencer de su existencia

Fueron encontrados en Perú y su antigüedad supuestamente supera los 1.000 años



Miguel Ruiz de Arcaute

Al filo de que se cumplan dos meses desde que tres oficiales (dos militares y un exoficial de inteligencia) aseguraran ante el Congreso de los EE.UU. que los extraterrestres existen o, al menos, que hay cuestiones inexplicables que apuntan a su presencia en la Tierra, la sede de la soberanía popular mexicana ha vivido este martes su propia versión del asunto.

Al igual que su vecino del norte, el país hispano aspira a desarrollar una legislación sobre fenómenos aéreos no identificados (FANI), anteriormente conocidos como ovnis. Y por ello, la Cámara de Diputados acogió al ufólogo **Jaime Maussan** y otros expertos en la materia para escuchar sus explicaciones al respecto.